
Ce qui me rend heureuse,c'est

d'avoir traversé des opportunités

de grandir (expériences qui

pourraient être pour certains

considérées comme pénibles) et de

découvrir qui je suis. Un être de

lumière comme tous mes frères de

cette terre, et qu'en ne donnant

aucune force à l'égo (couches

étant par-dessus notre soi de

lumière) qu'enfin la Lumière du

soi rayonne en chacun de mes

frères.

Sylvie 39 ans Québec
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